



Magíster en Gestión y Políticas Públicas continúa fortaleciéndose en el ámbito latinoamericano

Oficialmente fueron recibidos los 24 alumnos que cursarán este Magíster, correspondiente a la generación 2004, provenientes de nueve países de América Latina y una representante de Alemania.

El Magíster en Gestión y Políticas Públicas cumple nueve años de funcionamiento y su misión es formar servidores públicos y profesionales capaces de comprender la relación entre el estado, el mercado y la sociedad, y desde allí diseñar, implementar y gestionar políticas públicas que permitan mejorar la calidad de vida de la población latinoamericana.

La Directora del Programa, Alejandra Mizala, señaló que a través del contacto que se mantiene con la red de egresados se ha podido constatar que la gran mayoría de ellos están contribuyendo en sus respectivos países a enfrentar de mejor manera los desafíos que se le plantean al Estado en la Región, respecto a la nece-

sidad de fortalecer el crecimiento económico, reducir la desigualdad social y consolidar la democracia.

Indicó que el Programa ha sido muy efectivo desde el punto de vista netamente académico, ya que un 89%, de los 222 alumnos que han cursado el Magíster, se han graduado en el período de 19 meses que dura el plan de estudios.

“Esta constituye una alta tasa de graduación en programas de post grado, lo que ha sido reconocido por evaluadores externos como un elemento positivo del Programa. Por su parte, las tesis desarrolladas por nuestros estudiantes suponen un aporte no sólo analítico, sino también en términos de la construcción de una memoria institucional de las agencias

públicas estudiadas, así como también un incremento en el conocimiento de temáticas que sólo recientemente han comenzado a emerger en la discusión, como el fortalecimiento de la ciudadanía, la pertinencia de la oferta pública respecto de las necesidades de las personas, transparencia y probidad en la gestión del estado, cultura y políticas públicas”.

La profesora Alejandra Mizala anunció que el programa cumple diez años el 2004 y que para celebrar dicho aniversario se efectuará un gran encuentro Latinoamericano de Gestión y Políticas Públicas.

Invitado especial para esta ceremonia inaugural fue el Senador de la República, Alejandro Foxley, quien dictó la clase magistral “La economía política de las políticas públicas”.

En una amena intervención, el parlamentario destacó que hubo tres situaciones externas que marcaron fuertemente a Chile en su paso de la dictadura a la democracia, los Pactos de la Moncloa, en España y las decisiones de Holanda e Irlanda, que atravesaban momentos duros en el aspecto económico y que gracias a la determinación de buscar acuerdos nacionales entre los distintos actores de la sociedad, lograron, sin violencia y con éxito, superar situaciones riesgosas para la tranquilidad ciudadana y el desarrollo económico y social.

En la ceremonia estuvieron presentes el decano Francisco Brieva, el Director de la Escuela de Postgrado, Patricio Aceituno, el Director del departamento de Ingeniería Industrial, Raúl O’Ryan, representantes del Cuerpo Diplomático, académicos y alumnos.

